

Gemeinde tut Gemeinschaft gut

Zum Johannesfest rund ums katholische Gemeindehaus Vidumestraße lädt dessen Förderverein in St. Johannes Baptist in Blankenstein ein. Es findet am kommenden Samstag, 16. August, ab 16 Uhr sowie am kommenden Sonntag, 17. August, ab 11 Uhr statt. Motto: Gemeinde tut Gemeinschaft gut.

Der Förderverein bemüht sich, das Gemeindehaus auch nach der Gründung der Großgemeinde St. Peter und Paul zu erhalten, als Treffpunkt für Jung und Alt. Das traditionelle Pfarrfest wird diesmal als „Johannesfest“ und erstmals in Eigenregie des Fördervereins veranstaltet. Für die Tombola wird um Unterstützung gebeten. Der Erlös aus dem Verkauf soll der Erhaltung des Gemeindehauses dienen.

Spenden melden sich unter ☎ 0173/732 9512.